



15 de febrero de 2021

Se acaban de aprobar los presupuestos colegiales con el apoyo de **Nuevo Coam**. Como **voto de confianza** a la actual Junta de Gobierno hemos avalado su propuesta de unos presupuestos austeros en los que apenas hay margen para nuevas iniciativas. Hemos entendido que es lo más sensato en la situación actual.

La propia Junta de Gobierno se ha comprometido a una reformulación presupuestaria, a partir de un estudio más detallado de la situación interna del colegio y de la posibilidad de nuevos ahorros y gastos por medios a explorar y concretar en los próximos meses.

La modificación del presupuesto debe servir para obtener recursos para actuaciones esenciales que de momento se han quedado fuera de programa. Por ejemplo la Fundación, que se ha quedado casi sin dotación para actividades culturales; la revista; la mejora de las asesorías a los colegiados; el desarrollo del Instituto de Mediación, etc.

Defensa de las competencias exclusivas. Por recurrente que sea hablar de este tema, lo hacemos una vez más, dado que nos siguen llegando quejas de compañeros que contemplan como se presentan proyectos por técnicos que carecen de la titulación adecuada para hacerlo. **El colegio debe poner el necesario empeño en combatir esta situación**, no solo en defensa de nuestro colectivo, sino sobre todo, en defensa de la arquitectura, del urbanismo y del patrimonio, y del derecho de la sociedad a disfrutar de ellos con todas las garantías que otorga una formación adecuada y específica.

Escríbenos con tus ideas, aportaciones o comentarios a nuevocoam@gmail.com